

## Critica de Cine a la Pelicula “Bad Boys 3”



**Boys for Life (Bad Boys 3) ha recibido críticas mixtas, pero en general, ha sido bien recibida por los fanáticos de la franquicia. Aquí tienes un resumen de algunas críticas destacadas:**

- 1. La Cuarta destaca que la película mantiene la esencia de las anteriores entregas, con mucha acción, humor y la química innegable entre Will Smith y Martin Lawrence. La dirección de Adil El Arbi y Bilal Fallah aporta frescura, aunque no intenta reinventar la fórmula .**
- 2. Cine PREMIERE menciona que, aunque la ausencia de Michael Bay se nota, la película**

**sigue siendo emocionante gracias a la dinámica entre los protagonistas. La trama se centra en un caso de corrupción que involucra al fallecido capitán Howard, lo que añade un toque de novedad.**

**3. FilmAffinity señala que, aunque la película cumple con las expectativas en términos de acción, depende mucho de los clichés y no logra innovar significativamente. Sin embargo, la química entre Smith y Lawrence sigue siendo un punto fuerte.**

**En resumen, Bad Boys for Life es una película que logra entretener y mantener el espíritu de la saga, aunque no ofrece grandes innovaciones.**

## **CURIOSIDADES DE “BAD BOYS FOR LIFE”**

**Aquí tienes algunas curiosidades sobre**

**“Bad Boys for Life” (Bad Boys 3)**

**Regreso de los Protagonistas: Will Smith y Martin Lawrence tuvieron que ver las dos primeras películas varias veces para recuperar la esencia de sus personajes después de tantos años.**

**Debut en Hollywood:** Los directores Adil El Arbi y Bilall Fallah hicieron su debut en Hollywood con esta película, basándose en el éxito de sus películas belgas anteriores.

**Cameo del Director Original:** Michael Bay, quien dirigió las dos primeras películas, hace un cameo en esta entrega como el maestro de ceremonias de la boda.

**Foto de Contacto:** La foto de contacto que Mike tiene de Marcus en su teléfono es la misma que se usó en el póster de Bad Boys III.

**Presión en la Producción:** Los directores mencionaron que sintieron mucha presión, ya que sus agentes les dijeron que si la película no tenía éxito, probablemente sería el fin de su carrera en Hollywood.

**Homenaje a su Ciudad Natal:** El club nocturno donde se celebra la fiesta de cumpleaños se llama Zillion, el mismo nombre de una discoteca icónica en Amberes, Bélgica, la ciudad natal de los directores